



Der Schnee.

(Nachdruck aus Band 47 von „Herzblättchens Zeitvertreib.“
Verlag von C. Flemming A.-G., Glogau.)

Heute war Weihnachten. —

Aber erst heute abend! — Jetzt war es noch ganz hell auf der Straße und im Garten, denn es war noch Tag.

„Heute abend ist Weihnachten,“ zwitscherten die Spazierer im Garten gegenseitig zu, und dann flogen sie zu den Bäumen und Sträuchern hin, um es denen zu erzählen.

Aber die wußten es schon.

„Wir haben gesehen, wie der Christbaum in das Haus getragen wurde,“ sagten sie. — Die Spazierer hatten aber noch viel mehr gesehen, denn neugierig, wie sie nun einmal waren, hatten sie sich den ganzen Nachmittag auf dem Fensterbrett herumgetrieben und in das Zimmer geguckt, worin die Weihnachtsbescherung aufgebaut war.

„Den Christbaum,“ sagten sie, „haben wir auch gesehen; aber wir hätten ihn beinahe nicht wieder